



交通安全情報No.43

STOP・ザ・交通事故

令和元年7月23日
警察本部交通部
交通総合対策センター

児童・生徒の交通事故防止

7月20日、日高郡新ひだか町の町道において、自転車で道路を横断中の小学4年生の女児が、車にはねられ亡くなりました。もうすぐ夏休みに入りますが、交通事故には十分注意して下さい。

子供たちを交通事故から守るために

◆ 保護者の皆さんへ

今一度、お子さんに交通ルールを教えましょう！

大切なお子さんが交通事故にあわないため、特に、

- 道路を横断する前は、必ず止まって、左右の安全を確認すること
- 道路を横断するときは、信号機や横断歩道を利用する
- 自転車に乗車するときは、ヘルメットを着用すること
- 自転車は、交通ルールを守り、交差点では一時停止と安全確認をすること

を教えていただきますようお願いいたします。

ドライバーの皆さんへ

～今週から、子供たちが夏休みに入ります～

平日でも、交差点やその付近、コンビニや店、民家のある付近では、道路を横断する子供たちがいるかもしれません。安全な速度と子供たちを気遣う思いやりのある運転で、交通事故を防止しましょう！